

# Miyakoen Flower Net Service 生産者 ログイン開始



## 利用範囲

インターネット接続のお済の方は、市場までお申込みください。IDとパスワードを発行いたします。

## 利用手順

同志会会員のみの利用となります。同志会に未加入の方は、同志会加入が必要です。

## 利用限度

荷量は等々の比較もパソコンを駆使することにより調べることが可能ですが、

発行日 H18.11.28  
発行者 生産者同志会  
(株)都城園芸花市場  
編集者 原田 修作

現在のシステムでは前記の内容でしか利用が出来ません。システムの公開をおこなうと次々と問題を指摘いただきますが、現在の Net Service では内容の変更は不可能であります。

四、五年後にシステム変更がある場合は皆様方の意向に沿える形でのシステム構築を図って生きたいとは思いますが、現在の状況はここまでということです。

新着情報には、セリ日当日の状況をセリ担当者が交代で記載しセリ場の状況等をお知らせしていきたいと思います。市況状況は過去にさかのぼります。品目別の入荷量、高値、中値が見れます。昨年に比較して、本年の入

## 第五回市場祭り

十一月五日日曜日 第五回都  
城市公設市場祭りが開催さ  
れました。

一年に一回市場を開放し  
て、市民の皆さんに市場を  
理解してもらい、青果、水  
産、花の消費拡大を目的に  
開催されているもので、今



苗の無料配布に並ぶ人々



交通整理

回で五回目となりました。当時は八時三十分からの予定が、七時過ぎには多くの市民の皆さんが場内に入られ、野菜、果物、花を買いました。マグロの解体即売には多くの市民の皆さんが並ばれました。(自分ところが忙しく見に行く暇が無く正確ではありません)

一番の人気は、魚の即売でマグロの解体即売には多くの市民の皆さんが並ばれました。(自分ところが忙しく見に行く暇が無く正確ではありません)

花市場では、花苗の無料配布が先着二百名におこなわれましたが、早い時間から写真のとおり、長蛇の列となりました。

早い方は一時間前から並ばれ、職員は整理に追われていた。

花市場では、花苗の無料配布が先着二百名におこなわれましたが、早い時間から写真のとおり、長蛇の列となりました。

買受人組合は、恒例のレンジ講習会を開き多くの市民の方がアレンジに取り組まれていた。本年は参加費一人三百円で整理券を販売されていましたが、約一時間程度で完売した。

早いもので、もう師走  
同志会の皆さんお元気ですか。生産者の方には周年出荷の方もいらっしゃれば、松、千両といった年一回の出荷の方もいらっしゃいます。それにあつた情報を私共市場はインターネットや電話等で発信しておりますが、情報とは、文字になつた時にはすでに遅く、文字になる以前の情報とは、『人ととの輪の中に』あると

多いもので、もう師走  
同志会の皆さんお元気ですか。生産者の方には周年出荷の方もいらっしゃれば、松、千両といった年一回の出荷の方もいらっしゃいます。

市場は、生産者の顔や買參人の顔も見えていて、買受の欲する商品をタイムリーに供給できればベストであり、それが市場の機能でもあります。

そのためには、生産指導、早期出荷のための情報を発信する事が責務でもあります。御協力を宜しくお願ひします。

年末商戦頑張っていきまし

# ふらり 洋子



正月をイメージしたアレンジ

よう。

“正月” 覚えている人も多いと思いますが、お正月が来ると新しい洋服、靴、女の子は羽子板やマリをもらい……玄関にはしめ縄を飾り、シラスが撒かれ、玄関には花が活けられ……これが都城のお正月だった。

地方によって風習が違うかもしれないが、床の間の花は全国共通であろう。そんな床の間の花も前方から見て美しいように活けられた。

しかし、現代では横や後ろからも美しく見える活け方が取り入れられている。

人間は言葉を伝えたり、文字にしたり態度で現す事も出せる。『しかし、心の奥は解らない』

字にしたり感謝、来年に感

謝。今年に感謝、来年に感

謝。今年に感謝

# 当平成18相場予想が年も!

今年も残すところ、後一ヶ月。十月下旬より始まった年末商材の产地観察等も、ほぼ終わり、荷物の到着を待つばかりとなりました。

この時期になると一年の経つのが早く感じられ、今年ももうすぐ終わるなと言う思いと、頑張るぞという思いが、交錯する時期でもあります。

平成十八年度は上半期の九月までは、雪解けの遅れ、前期の冬の異常な寒波から品薄傾向が続き、単価高の市況展開であったが、後半からは、様相が一変し豊作型の入荷から、単価安い公設市場内の青果市場も同様の相場展開となつておる、苦しい販売の連続のようである。

昨晚のNHKのニュースを見ていたら、ピーマンが価格が低迷しているため、廃棄処分中の映像が流れていったが、これから迎える冬場を前に重油等の値上がりを

思ふと複雑な気持ちであつた。

ところで、花はと言うと、菊類を中心に台風等の被害も無く、順調な生育が進んでおり、現時点までの状況では豊作型の入荷となつております。

これから本格的な出荷となる、鹿児島県離島産の小菊等も台風被害等も無く品質のいいものが入荷してくると予想しております。

施設栽培の大菊等も適期定植、適期管理がなされ、総体的には順調な生育を続けていると思われます。

先日長崎県の西海フラワー（カーネーションの产地）の代表の方とお話をしていると、思われます。

たら、今年は光線量が多く品質的にかなり良いものが出来ているとの事である。この話の中からも、全ての商品が、好天が続いたことにより、品質もかなり良く、量的にも多いということが予想されます。

今年の作柄は、全ての商品

において総じて良好と思われます。何時花が咲くのか、あまり必要な時に咲くか、あまり必要とされないときに咲くのか、これが一番の問題であります。

今年の営業日程は、カレンダーのめぐりとしたときに非常によく、最終市二十九日が金曜日最終市まで期待の持てる環境となつております。

年末需要だけを考えての相場予想となると、小売店舗の本格的な仕入は二十五日以降と考えるのが順当でしょう。

ただ、今年の現在の天候、気温の高さを考慮すると、全ての商品が前倒しで咲いてくるものと考えられ、二

月の高値なし」というのが業界の定説になつております。これを打開するには、十五日から二十二日までに寒波がきてくればこれが打開策となるでしょう。

この間に寒波が来ることに期待をしたいところでござります。ただし、年末早めの仕入を行なつて、ただ、パッキング関係も、近年のパッキング技術（機械も含め）の向上により暮れぎりぎりでの仕入が目立つてきており、今年も二十二日以降でも十分間に合う環境となつております。

そのためにも、寒波の襲来が今年は必須条件となりそもそも十分間に合う環境となつております。

期待とは、心待ちに待つこと。将来その事が実現するだらうと待かまえること。（広辞苑）

## 期待!

今年の年末は、とにかく寒

予想とは、あらかじめ想像すること。また、想像した内容。（広辞苑）

## 予想?



正月アレンジ 松・千両・ピンポン菊

十五日以降に咲いてくる花がどれくらいの量になるのが気になるところです。

波期待である。

この十一月の都城の気温を見ると十九日以降最低気温が十度を下回ったのが二日だけ、平均気温は十六度から十七度と過去二十年間のデーターの中で最高の温度となつていています。

ちなみに、昨年は十九日以下がり十二月に入りその後平均気温が八度代から九度と寒く、最低温度も五度から一度代を動いています。

例年十一月後半から気温が下がり十二月に入りその後で推移していくますが、今年はどうなるのでしょうか？

このような温度の高い年は開花スピードが一段と増します。採花後もスピードは衰えず、速い開花となるのが特徴です。

売り場で緩めの花は、保存は効きません。なるべく固めの採花が全体条件となりますので、くれぐれもご注意ください。！

この文章書きながら、広辞苑に記載されている「期待」の意味と若干違つてきますので、くれぐれもご注意ください。

寒くなれ！！！

# 平成18年年末年始営業日程

12月9日(土) 松市

松類・万年青

16日(土) 千両市

千両・南天

竹類・塗物

花梅・ズバイ

22日(金) 8:00セリ開始最終まで

23日(土) 24日(日) セリは休み

26日(火) セリは休み

28日(木) 鉢物市8:30より

29日(金) 切花最終市

1月5日(金) 初市 8:30より

組合新聞を引っ張り出して  
読み返してみた。

## 編集後記

今日は火曜日、市場には木曜日販売の商品が次々と入荷しております。秋苗物のピーク時期であります。パンジー・ビオラ・葉ボタン等この時期の定番商品が続々と入荷中です。先週葉ボタンが、やや値を上げてきた。先週日曜日のNHK趣味の園芸が葉ボタンの寄せ植えでした。それが原因なのか、各地の市場でこのシーズン一番の高値になつたそうです。

先日、苗物を一生懸命生産していた、鉢物生産の、後継者の若者が突然急逝しました。市場の中を隅々まで見て回勉強熱心で、出荷に来ると

今年の予想希望の中に書きました寒さの訪れも、例年一緒ですが、今年は必ずそうなると信じたい。変わらず「菊が扱ければ皆扱ける」の世界です。今年の予想希望の中に書きました寒さの訪れも、例年一緒ですが、今年は必ずそうなると信じたい。

突然の死で、ご家族の悲しみ、無念さ、これからの人には、あつただけに・・・。に発行した新聞に、こりもせず、当らないかもの予想が載せてあります。昔から、相場の予想の中心は菊であります。今も昔も変わらず「菊が扱ければ皆扱ける」の世界です。昨晩はある生産者の後継者が嬉しそうに電話をかけてきて、「専務生まれました。男の子です。」

突然の死で、ご家族の悲しみ、無念さ、これからの人には、あつただけに・・・。私が来るたびに、彼の姿がみれない残念さ、無念さがこみ上げてくるところであります。

組合新聞を引っ張り出して読み返してみた。突然の死で、ご家族の悲しみ、無念さ、これからの人には、あつただけに・・・。年に一度、毎年のように、おめでとうございます。私は来るたびに、彼の姿がみれない残念さ、無念さがこみ上げてくるところであります。